
SPD-Fraktionsvorsitzender Grote erklärt den Antrag.  
 
Nach einigen Wortbeiträgen, lässt Bürgermeister Krybus über die Beschlussempfehlung 
der Verwaltung abstimmen.  
 
Der Rat fasst folgenden Beschluss: 
 
Der Antrag der SPD-Fraktion vom 17. August 2015 auf Einführung einer 
Informationsfreiheitssatzung wird abgelehnt. 


